

# 小さなことを続けることの大切さ

岡山市・芥子山小3年 酒井 咲苗

## 泣いた分だけ強くなつた 大橋歓喜のV

競泳

大橋悠依選手が、400メートル個人メドレーで優勝した。彼女の表情は、決して悔いの色はない。涙を拭きながら、胸元でVサインをした。この勝利は、彼女の努力と情熱の結晶だ。

大橋悠依選手は、東洋大時代から地元の市立芥子山小学校に通っていた。そこで競泳を始めた彼女は、毎日のように水泳池で練習を重ね、少しずつ技術を磨いていった。しかし、最初は必ずしも上位入賞するには至らなかった。それでも、彼女は諦めることなく、一日も休まず、毎日のように水泳を続けた。

そんな彼女の努力が、ついに実を結んだ。2021年7月26日、山陽新聞で大橋悠依選手の400メートル個人メドレー優勝が報じられた。これが彼女の初優勝であり、また、この勝利によって彼女の人生が大きく変わることになった。彼女の心の中では、すでに次への目標に向かって準備が始まっている。それは、もちろん、今度はもっと大きな大会で優勝することだ。

大橋悠依選手の言葉に、多くの人が共感するところがある。それは、彼女が決して諦めないと、常に挑戦していく姿勢だ。この勝利が、多くの人々に勇気を与えたこと、それが何よりも嬉しい。  
—競泳女子400メートル個人メドレー優勝の大橋悠依選手

写真提供：競泳女子400メートル個人メドレー優勝の大橋悠依選手

日本女子オリンピック初となる競泳二冠を達成した、大橋悠依選手の記事が、七月二十六日の山陽新聞にのっていました。私は中けいを見て感動したので、その記事を読んでみました。記事には、大橋選手の泳ぎを支えるのは、「神経質」と言われるほどの鋭い感覚だと書かれています。大橋選手は細かな違いにも気配を配るそうです。だから小さなことも大切にし、徹底すると書いてありました。

大橋選手の記事を読んで数か月がたち、私は、「聞

金メダルを一つも取る人は、毎日努力していくすごいなと思いました。

私は、「聞

枚もないくらいの量のもの

だと書いてありました。大橋選手は細かな違いにも気配を配るそうです。だから小さなことも大切にし、徹底すると書いてありました。

私は、「聞

うことが分かりました。け

始める前は思つていました。しかし、やり

うことが分かりました。け

りと、始める前は思つていました。しかし、やり

うことが分かりました。け

りと、始める前は思つていました。しかし、やり

うことが分かりました。け

りと、始める前は思つていました。しかし、やり

うことが分かりました。け

りと、始める前は思つていました。しかし、やり

うことが分かりました。け

いな」と言いました。私は、「聞

うことが分かりました。け

りと、始める前は思つていました。しかし、やり

うことが分かりました。け

いてください 岡山の現代詩

詩と

詩の朗読会で発表することになりました。

小さいことを毎日続けることの難しさと効果を知りました。

私が、『小さなことも大切にし、徹底する』という記事の内容を思い出し、朗読

会がある日までの間、毎日一回朗読の練習することにしました。

私の詩は、原こう用紙一枚もないくらいの量のもの

です。毎日読むのはそれほどたいへんなことではない

だろうと、始める前は思つていました。しかし、やり

うことが分かりました。け

りと、始める前は思つていました。しかし、やり

うことが分かりました。け

りと、始める前は思つていました。しかし、やり

うことが分かりました。け

りと、始める前は思つていました。しかし、やり

うことが分かりました。け

けることができました」と心から思いました。

小さなことを毎日続けることの難しさと効果を知りました。私は、『小さなことも大切にし、徹底する』という記事の内容を思い出し、朗読

会がある日までの間、毎日

一回朗読の練習することにしました。

当日、知らない人の前に立つたとき、きんちようはし

ましたが、さい後まで朗読することができました。

大橋選手ほどは、徹底できかないでしようが、これ

からも小さなことも大切

にコツコツと続けていき

からです。それが、うまく

できるようになるコツな

かもしれませんと思いま

ったとき、手を挙げて

おは消えなかた。平井綾

裕の言葉を聞き、胸の中で

うなづいた。手を握り、

うなづいた。手を握り、

自分の胸に力をこめて

自分の胸に力をこめて

自分の胸に力をこめて

自分の胸に力をこめて

自分の胸に力をこめて

自分の胸に力をこめて

自分の胸に力をこめて

自分の胸に力をこめて

自分の胸に力をこめて

自分の胸に力をこめて